

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

5.1 SIMPULAN

5.1.1 SIMPULAN UMUM

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti untuk mengetahui hasil dari hubungan ketersediaan koleksi pada aplikasi SiPINTAR dengan kebutuhan informasi mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung, dapat ditarik kesimpulan secara umum bahwa terdapat hubungan yang kuat antara ketersediaan koleksi pada aplikasi SiPINTAR dengan kebutuhan informasi mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung. Hubungan yang kuat antara ketersediaan koleksi pada aplikasi SiPINTAR dengan kebutuhan informasi mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung ini bersifat positif. Koleksi yang ada pada aplikasi SiPINTAR dinilai mempunyai hubungan kuat dengan kebutuhan informasi mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung, selain itu yang menjadi latar belakang dalam penelitian ini yakni koleksi pada aplikasi SiPINTAR dinilai sudah memuaskan kebutuhan informasi pemustaka jawaban yang di dapat adalah positif yang berarti koleksi yang ada sudah memenuhi kebutuhan informasi mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung.

5.1.2 SIMPULAN KHUSUS

1. Terdapat hubungan yang signifikan antara kerelevanan koleksi aplikasi SiPINTAR dengan kebutuhan informasi mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung. Hubungan tersebut berada pada tingkatan kuat, hal ini menunjukkan bahwa kerelevanan koleksi yang tersedia pada aplikasi SiPINTAR sudah baik dilihat dari respon positif. Ini pertanda koleksi yang ada pada aplikasi SiPINTAR dinilai sudah relevan dengan kebutuhan informasi mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung.

2. Terdapat hubungan yang signifikan antara berorientasi kepada kebutuhan pengguna pada aplikasi SiPINTAR dengan kebutuhan informasi mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung. Hubungan tersebut berada pada tingkatan kuat, hal ini menunjukkan bahwa koleksi yang tersedia pada aplikasi SiPINTAR sudah berorientasi kepada kebutuhan pengguna dilihat dari respon positif. Ini pertanda koleksi yang ada pada aplikasi SiPINTAR dinilai sudah memenuhi orientasi kebutuhan pengguna terhadap kebutuhan informasi mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung.
3. Terdapat hubungan yang signifikan antara kelengkapan koleksi aplikasi SiPINTAR dengan kebutuhan informasi mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung. Hubungan tersebut berada pada tingkatan kuat, hal ini menunjukkan bahwa kelengkapan koleksi yang tersedia pada aplikasi SiPINTAR sudah baik dilihat dari respon positif. Ini pertanda koleksi yang ada pada aplikasi SiPINTAR dinilai sudah lengkap dengan kebutuhan informasi mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung.
4. Terdapat hubungan yang signifikan antara kemutakhiran koleksi aplikasi SiPINTAR dengan kebutuhan informasi mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung. Hubungan tersebut berada pada tingkatan kuat, hal ini menunjukkan bahwa kemutakhiran koleksi yang tersedia pada aplikasi SiPINTAR sudah baik dilihat dari respon positif. Ini pertanda koleksi yang ada pada aplikasi SiPINTAR dinilai sudah mutakhir dengan kebutuhan informasi mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung.
5. Terdapat hubungan yang signifikan antara kerja sama koleksi aplikasi SiPINTAR dengan kebutuhan informasi mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung. Hubungan tersebut berada pada tingkatan kuat, hal ini menunjukkan bahwa kerja sama koleksi yang tersedia pada aplikasi SiPINTAR sudah baik dilihat dari respon positif. Ini pertanda

koleksi yang ada pada aplikasi SiPINTAR dinilai sudah memenuhi kerja sama dengan kebutuhan informasi mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2018 Universitas Islam Bandung.

5.2 REKOMENDASI

5.2.1 Implikasi

Berdasarkan hasil dan temuan dari penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti, diperoleh hasil yang bisa dijadikan masukan sehingga menjadi bahan pertimbangan untuk kedepannya agar pihak Universitas Islam Bandung khususnya Perpustakaan Universitas Islam Bandung semakin maju dalam meningkatkan koleksi yang berdasarkan kebutuhan informasi pemustakanya.

Untuk perpustakaan Universitas Islam Bandung diharapkan dapat melakukan kegiatan pengembangan koleksi pada aplikasi SiPINTAR. Karena melihat beberapa koleksi kurang begitu banyak dan beragam sehingga ada beberapa pemustaka yang merasa kekurangan. Akan lebih baik apabila di tingkatkan juga melalui kerja sama terhadap pihak luar seperti kerja sama dengan beberapa penerbit sehingga koleksi yang ada diharapkan bisa lebih beragam daripada sebelumnya.

5.2.2 Rekomendasi

1. Rekomendasi bagi Perpustakaan Universitas Islam Bandung diharapkan dapat terus melakukan pengembangan koleksi yang ada pada aplikasi SiPINTAR. Aplikasi SiPINTAR harus diperhatikan lebih terutama dalam pengembangan koleksi yang ada pada aplikasi dalam kerjasama di aplikasi SiPINTAR. Jika kerjasama dalam aplikasi SiPINTAR dilaksanakan dengan baik, tentunya koleksi yang hadir lebih beragam dan tentu dapat mengundang banyak pemustaka
2. Bagi Peneliti selanjutnya diharapkan untuk mengkaji atau meneliti faktor-faktor selain hubungan pada aplikasi SiPINTAR akan tetapi bisa mengkaji lebih

lanjut pengaruh pada koleksi aplikasi SiPINTAR dengan kepuasan pengguna, tampilan pengguna, minat pengguna terhadap akses SiPINTAR.

Fahri Rahmawan, 2022

HUBUNGAN KETERSEDIAAN KOLEKSI DIGITAL PADA APLIKASI SIPINTAR DENGAN KEBUTUHAN INFORMASI MAHASISWA

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu | perpustakaan.upi.edu